

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



43 Gäste konnten die Begleiter des Roten Kreuzes zu einem Ausflug in den Prater verführen.

Betreutes Reisen in den Prater

Rotes Kreuz organisiert erlebnisreiche Prater-Reise

WAIDHOFEN/WIEN (red). Vor kurzem unternahm das Rote Kreuz im Rahmen der Aktion „Betreutes Reisen“ einen Ausflug in den Wiener Prater. Eine Meisterleistung der Ingenieurkunst des 19. Jahrhunderts und der einzigartige Blick über Wien machen das Riesenrad zu einer kulturellen Institution. Das nächste Großereignis war die Fahrt mit dem „Praterzug“ durch den Wurstelprater bis zum

Lusthaus und zurück bis zum Restaurant. Nach dem Mittagessen schlenderten die Teilnehmer der Reise durch den Prater und ließen dabei Kindheitserinnerungen wach werden.

Alle Gäste sind wohl auf wieder nach Hause gekommen, waren voll zufrieden mit diesem schönen Ausflug bei herrlichem Wetter und alle freuen sich schon wieder auf die nächste Reise mit „Betreutes Reisen“.